

## Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores



MISIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA ANTE LA OFICINA DE LAS NACIONES UNIDAS Y DEMÁS ORGANISMOS INTERNACIONALES CON SEDE EN GINEBRA, SUIZA



## INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

DÉCIMO TERCER PERÍODO DE SESIONES DEL GRUPO DE TRABAJO SOBRE EL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DEL CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS

REPÚBLICA ARGELINA DEMOCRÁTICA Y POPULAR

GINEBRA, 21 DE MAYO AL 04 DE JUNIO DE 2012

Gracias, Presidenta.

Damos la bienvenida a la ilustre Delegación de Argelia y celebramos los esfuerzos del Gobierno en dar cumplimiento a las recomendaciones del EPU.

Son importantes los avances de Argelia presentados a mitad de período en este Consejo. Cerca del 12% del PIB en gastos sociales en favor de los más necesitados; la gestión de microcréditos generó más de 55 mil empleos en el primer semestre de 2011. Argelia ocupa el 9º lugar entre los países con desarrollo humano alto, alcanzando la mayoría de los ODM.

La política transversal de Argelia en favor de los derechos de la mujer para su plena participación en el desarrollo del país, hizo revisar el marco jurídico para aumentar su presencia en los órganos electivos a nivel nacional y local; impulsando también campañas de concienciación nacional sobre la violencia contra la mujer.

Importantes son las reformas en el sistema nacional de salud para mejorar la calidad y eficiencia de los servicios e instalaciones sanitarias, reduciendo las desigualdades entre las zonas del país. Recomendamos al Gobierno seguir consolidando su acertada política sanitaria que responde a las necesidades de salud de su pueblo.

Para finalizar, en la educación básica, gratuita y obligatoria hasta los 16 años; en el año 2011 aumentó la tasa de escolarización a más del 98 por ciento de los niños hasta 6 años; y a más del 95 por ciento hasta 16 años. Recomendamos al Gobierno seguir impulsando su excelente política educativa con miras a erradicar el abandono escolar en la enseñanza obligatoria.

Gracias.